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EXTRAIT DU REGISTRE DES DÉLIBÉRATIONS 
 DU CONSEIL MUNICIPAL 

 
NOMBRE DE CONSEILLERS 

En Exercice : 12 

Présents : 11      

Votants : 12 

 

 L’an deux mil vingt-cinq, le deux juin le Conseil Municipal de la commune de Mazion dû-

ment convoqué, s’est réuni en session ordinaire à la salle des fêtes, sous la présidence de Madame le 

Maire, Maryse CHASSELOUP. 

Date de la convocation du Conseil Municipal : 26 mai 2025 

Présents : MMES CHASSELOUP, COUDERC, LEBLANC, FAUCONNIER, PLAITANT, 

       MM. BOURDEAU, DUBANT, SICAUD, SEBERT, FAUGÈRE, SOULIVET.                  

Pouvoir : de M. DELSOL à Mme COUDERC 

Secrétaire de séance : Mme COUDERC 

 

 

Ordre du jour : 

1. Demande de subvention FEMREB 2025 
2. Devis NR ELEC installation d’une alarme Salles des Associations  
3. Demande de local pour Maison d’Assistantes Maternelles 
 Questions diverses   

 

PROCÈS-VERBAL 

Madame le Maire demande à l’ensemble du Conseil Municipal s’il a d’éventuelles remarques à 

formuler concernant le compte rendu du 12 mai 2025. 

 Le compte rendu est approuvé à l’unanimité 

 

1 -  DEMANDE DE SUBVENTION FEMREB 2025 

Une nouvelle demande de subvention FEMREB a été effectuée cette année pour le renouvellement 

des LEDS, 2ème tranche de l’éclairage public. En effet, les travaux n’ont pas été réalisés en 2024 et 

le devis a été modifié par le SDEEG, il s’élève désormais à 46 828.84 € TTC (contre 45 397.20 € TTC 

en 2024).Le montant pour la subvention FEMREB est estimé à 35 % maximum du montant TTC 

plafonné à 8 500 € par an. 

Monsieur DUBANT, donne quelques précisions concernant les compteurs LINKY et précise qu’il est 

nécessaire d’avoir un compteur dès lors que l’installation dépasse 5 points lumineux, ainsi plusieurs 

groupes de luminaires disposeront de leur propre compteur et pourront être commandés 

individuellement. De plus suite à la réunion de bureau de la CCE, Madame COUDERC précise que 

Madame Gladys BRIEL, référente à la CCE, pourra fournir de plus amples renseignements, et de 

l’aide si besoin.  

Il est impératif de prévenir ENEDIS par l’intermédiaire du SDEEG de tout nouvel appareil installé : 

point d’éclairage, panneau lumineux… à défaut le SDEEG n’interviendra plus à compter de2027.  

 Le Conseil Municipal, approuve à l’unanimité. 
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2. DEVIS NRELEC INSTALLATION D’UNE ALARME SALLES DES ASSOCIATIONS  

Madame le Maire, expose les 3 devis de l’entreprise NRELEC pour l’installation d’une alarme dans 

les salles des associations.  

 1er devis : 4 278.31 € le matériel proposé sur ce devis est de la marque HAGER, plus cher et 

les pièces de rechange sont plus compliquées à trouver, 

 2ème devis : 2 064.76 €  le matériel est de la marque AJAX,  moins onéreux,  

 3ème devis : 1 788.60 € deux détecteurs figurant sur le 2ème devis ont été supprimés. 

 

 Après débat, le Conseil Municipal approuve à l’unanimité le 3ème devis de NRELEC. 

 
 

3. DEMANDE DE LOCAL POUR MAISON D’ASSISTANTES MATERNELLES 

Une demande de local pour accueillir un Maison d’Assistantes Maternelles est soumise à l’ensemble 
du Conseil municipal, cependant, aucun local répondant aux critères n’est disponible sur notre com-
mune. 

 Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 
 

 

 
 QUESTIONS DIVERSES 

 
 

 Monsieur THIRIÉ, actuellement gérant de la bâche de rétention des eaux, Résidence 

les Vignes, a réalisé avec  Madame le Maire et ses Adjoints un état des lieux.  

Monsieur THIRIÉ souhaite procéder aux travaux de remise en état, afin de transférer 

la gestion à la mairie. 

 La Société de Chasse de Mazion organise un concours de pétanque le 26 juillet 

prochain, Monsieur GRENIER, Président de l’association a sollicité la prise en 

charge de l’apéritif et de l’achat d’une coupe par la municipalité pour cet évènement. 

Le Conseil Municipal, a décidé à l’unanimité d’envoyer un courrier explicatif aux 

Présidents des associations communales, concernant l’octroi des aides accordées aux 

associations. 
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 La croix de Bireau, qui a bénéficié d’une réfection au mois d’avril dernier, a été 

endommagée : la stèle présente un  trou. L’entreprise BARBOTEAU doit présenter un 

devis pour la réparation du socle ainsi que pour la création de 3 piliers (équipés de 

chaînes) afin de protéger l’édifice. Monsieur SICAUD, propose de se renseigner 

auprès de la SARL TEXIER de PUGNAC pour l’achat de 3 mètres de chaîne et des 

fixations nécessaires.  

 Madame Maryse MORANDIÈRE, ATSEM, est employée par notre commune depuis 

40 ans, des démarches vont être entreprises afin de lui décerner une médaille 

d’honneur, probablement lors des prochains vœux de Madame le Maire. 

 Afin de préparer le Bulletin Municipal pour l’année 2025, il a été demandé aux 

associations communales de fournir un article résumant l’année. De plus, il sera 

signalé sur le Bulletin Municipal : l’installation d’une boite à graines dans la boite à 

livres, un récapitulatif concernant l’arrêt du ramassage en porte à porte par le 

SMICVAL et la lutte de notre commune pour maintenir ce service ainsi que 

l’ouverture en juillet 2025 de la piscine Municipale de BRAUD ET SAINT LOUIS. 

 Madame LEBLANC, informe que l’assemblée générale de l’association Foyer Culture 

et Détente se tiendra le mercredi 04 juin 2025. 

 Madame LEBLANC, demande si la Municipalité peut prendre en charge les frais 

SACEM, s’il est possible d’avoir un forfait pour les évènements associatifs 

communaux. Des renseignements vont être demandés directement à la SACEM. 

Ce point sera revu lors d’une prochaine réunion du Conseil Municipal. 

 L’antenne Orange installée sur notre commune sera opérationnelle fin 2025. 

 Le contrat PEC de Monsieur Etienne BORDRON, agent technique, se termine le 

mercredi 20 août 2025, et ne sera pas reconduit. 

 Rappel de la nécessité de fournir les documents par l’association PAINTBALL de 

Monsieur GINIÉ, pour l’obtention d’une subvention. 

 Monsieur SEBERT, soulève la nécessité de refaire certaines peintures au sol, pour la 

sécurité de tous. 

 Monsieur SICAUD, informe que le prochain conseil d’école se tiendra le 03 juin 2025. 

 Monsieur DUBANT, rappelle la date du repas des bénévoles à PLASSAC, le 06 juin 

2025 à 18H30. 

 Pour faire suite à la campagne de stérilisation des chats errants, la municipalité est 

propriétaire de deux de ces animaux. 

 

       Prochaine réunion du conseil municipal : le 03 juillet 2025 à 20h30 

                 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h45 


